

# ISABELLE JETZT! DYCKERHOFF

Zur 461. Ausstellungseröffnung im Üblacker-Häusl am Dienstag, den 10. September 2024, 19 - 21 Uhr, sind Sie und Ihre Freunde herzlich eingeladen. Ausstellungsdauer: 11. September - 6. Oktober 2024.



Wie kann man Farbe malen? Diese Frage stellt sich Isabelle Dyckerhoff bei jedem Bild aufs Neue. Im Mittelpunkt ihrer Arbeiten steht die materielle Präsenz von Farbe, ihre Ausdruckskraft und räumliche Wirkung. Farbe kann in relativ regelmäßigen rechteckigen Formen einem Raster oder Muster ähnlich die Leinwand bespielen oder ganz sparsam gesetzt die Frage stellen: Wie viel wenig ist genug, damit ein Bild als Bild funktioniert? Neben Malerei auf Leinwand zeigt die Künstlerin Arbeiten auf Papier, die sich mit dem Seriellen, Repetitiven beschäftigen sowie Übermalungen auf Zeitschriften-Ausschnitten. Die Ausstellung im Üblacker-Häusl gibt Einblick in die aktuellen Arbeiten der Künstlerin und skizziert Momentaufnahmen des künstlerischen Tuns. [www.isabelledyckerhoff.de](http://www.isabelledyckerhoff.de)

## ÜBLACKER-HÄUSL

Preysingstraße 58, 81667 München  
[www.facebook.com/ueblackerhaeusl](http://www.facebook.com/ueblackerhaeusl)

Öffnungszeiten: Mi. und Do. 17 - 19 Uhr,  
Fr. und So. 10 - 12 Uhr. Eintritt frei.

Freunde Haidhausens – Verein für Haidhausen e.V.  
Vorsitzende: Verena Kayser-Eichberg  
[info@freunde-haidhausens.de](mailto:info@freunde-haidhausens.de), [www.freunde-haidhausens.de](http://www.freunde-haidhausens.de)

Kustos: Krista Glass  
[instagram.com/ueblackerhaeusl.munich](https://www.instagram.com/ueblackerhaeusl.munich)

U4 und U5 Max-Weber-Platz, Tram 21 und 25 Wörthstraße,  
S-Bahn Ostbahnhof, Rosenheimer Platz